

Beide Seiten sind übereingekommen, in internationalen Fragen stärker zusammenzuarbeiten, regelmäßige politische Konsultationen durchzuführen und die Beziehungen auf verschiedenen Gebieten zu entwickeln.

Der Generalsekretär der MLSTP und Präsident der Demokratischen Republik São Tomé und Príncipe, Dr. Manuel Pinto da Costa, dankte im Namen seiner Regierung und der ihn begleitenden Persönlichkeiten für den herzlichen Empfang und die während seines Aufenthaltes in der Deutschen Demokratischen Republik erwiesene überaus herzliche Gastfreundschaft.

Er lud den Generalsekretär des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und Vorsitzenden des Staatsrates der Deutschen Demokratischen Republik, Erich Honecker, zu einem offiziellen Besuch in die Demokratische Republik São Tomé und Príncipe ein. Die Einladung wurde mit Dank angenommen.

Für die  
Deutsche Demokratische  
Republik:

*Horst Sindermann  
Mitglied des Politbüros  
des Zentralkomitees  
der Sozialistischen*

*Einheitspartei Deutschlands und  
Stellvertreter des Vorsitzenden  
des Staatsrates  
der Deutschen Demokratischen  
Republik*

Für die  
Demokratische Republik  
São Tomé und Príncipe:

*Dr. Manuel Pinto da Costa  
Generalsekretär  
der Befreiungsbewegung  
von São Tomé und Príncipe  
und Präsident der  
Demokratischen Republik  
São Tomé und Príncipe*

Berlin, den 29. April 1977

### **Grußadresse des Zentralkomitees an den III. Kongreß des Verbandes der Film- und Fernsehschaffenden der DDR**

Liebe Freunde und Genossen!

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands übermittelt Ihnen, den Delegierten und Gästen des III. Kongresses des Verbandes der Film- und Fernsehschaffenden der DDR, die herzlichsten Grüße.

Getragen von der Verantwortung für den Sozialismus, haben die Film- und